

■ D'AUTRES MOMENTS DE CETTE JOURNÉE DÉDIÉE À L'IDENTITÉ RURALE



ANIMATIONS

Durant la journée, un grand nombre d'animations a été proposée au public. Outre le concours de labours, se déroulait aussi une démonstration de chien de troupeaux, mais aussi des animations musicales avec plusieurs orchestres venus jouer en live ou encore un exemple de chasse à courre.



TRANSPORT INSOLITE

Des calèches effectuaient les liaisons entre le terrain d'exposition et le centre-ville de Prémery.



VINTAGE

Des bénévoles ont effectué des démonstrations d'anciens matériels agricoles.

TERRAIN

Le terrain accueillant le concours de labours a aussi accueilli des exposants de matériel agricoles, qui a attiré un grand nombre de curieux, observant attentivement les démonstrations des engins. Dans un son discours, le maire de Prémery a remercié ceux grâce à qui la tenue de cet événement a été possible, notamment tous les bénévoles sans qui cette manifestation n'aurait pas été réalisable.

